

# Albert de Monaco, prince fragile : portrait inédit et non autorisé - exclusif

[oggi.it/people/famiglie-reali/2022/04/30/alberto-di-monaco-principe-fragile-ritratto-inedito-e-non-autorizzato-esclusivo](https://oggi.it/people/famiglie-reali/2022/04/30/alberto-di-monaco-principe-fragile-ritratto-inedito-e-non-autorizzato-esclusivo)

30 avril 2022



Un complot mine la Principauté et Charlène reste indéchiffrable, malgré la photo de Pâques qui la dresse enfin à Monaco, enfin en famille. Dans cette image complexe, Alberto apparaît nu avec ses fragilités. Victime de jeux d'affaires en Principauté et aux prises avec une épouse qui semble encore souffrir. De plus, Son Altesse a eu le Covid, pour la deuxième fois depuis le début de la pandémie, et heureusement il s'en est sorti avec quelques jours de restrictions. Moment sans doute délicat - [photo](#) | [vidéo](#)

## Vidéo en vedette

Messaggio Promozionale

## [Angelina Jolie en Ukraine : envoyée spéciale des Nations Unies à Lviv](#)

[Charlene Wittstock et Albert de Monaco vivent séparés, mais ne divorcent pas : voici pourquoi - exclusif](#)

**"IL NE PEUT PAS DIRE NON"** - Ranieri, aussi, qui l'a vu longtemps, l'a dit : « Mon fils a beaucoup de qualités et un seul défaut. Il est trop gentil, il ne peut pas dire non.' Il admet : « Papa n'arrêtait pas de me dire de ne pas trop faire confiance aux gens. Pour garder les yeux grands ouverts ». Mama Grace voulait plutôt qu'il croie davantage en lui-même. Et c'est peut-être là la clé pour comprendre le dernier scandale qui secoue la Principauté. Des documents mystérieux, rebaptisés "dossier Rocca", sont divulgués depuis des mois et montrent un système qui tourne autour de l'ingéniosité du prince.

Selon une enquête du journal Le Monde, quatre proches d'Alberto sont accusés "de former une sorte de G4 discret mais tentaculaire", derrière un dirigeant "candide et archaïque". Claude Palmero, administrateur des biens du prince, et Thierry Lacoste, son avocat et ami d'enfance. L'enjeu est de 2 milliards d'euros, le gâteau que se partagera un marché immobilier toujours florissant.

Charlene Wittstock, ce vol qui a le goût de l'évasion... - regardez

**DEUX ENQUETES JUDICIAIRES-** Le prince va droit, renouvelle le Cabinet et pointe du doigt : « Ils m'attaquent pour déstabiliser Monaco. Ils veulent que je renonce au trône." Deux enquêtes judiciaires, à Paris et dans un domaine de seulement 2 kilomètres carrés, devraient faire la lumière sur les grandes manœuvres en cours. Mais l'impression d'un souverain facilement conquérable demeure. Et pas seulement sur le plan politique. Grandi entre deux personnalités gigantesques comme Ranieri et Grace, Alberto a toujours été plus proche de sa mère : « Nous avons une relation spéciale, elle m'appelait Albie. Pour des raisons de sécurité, mes parents ne voyageaient jamais ensemble : je l'accompagnais pour qu'on puisse beaucoup parler. Ma mère était un formidable mélange d'amour, d'attention et de sensibilité avec nous les enfants. Plus que sévère, je la définirais comme rigide et rigoureuse. Avec moi, par exemple, quand ça me prenait des heures pour étudier ». Alberto ne peut pas décider quoi faire quand il sera grand, son destin est marqué par le premier cri. Et cela lui pèse. Dans une interview rétro, il avoue qu'il se serait volontiers appliqué comme réalisateur, "peut-être John Ford : j'adore les westerns !" D'ailleurs, un film l'a fait, même s'il minimise : « J'ai eu un petit rôle dans Un homme héros avec Tom Bérenger. Ils l'ont retiré des salles presque immédiatement, mais il est sorti en vidéo ». Ou il aurait aimé faire carrière dans le sport, ayant participé à cinq Jeux olympiques avec le bobsleigh et ce n'est qu'une des nombreuses disciplines pratiquées. Ou le métier d'éducateur : « Je voudrais travailler dans le domaine de la pédagogie, m'occuper d'enfants handicapés ». Bref : tout, sauf le souverain. Dans une interview rétro, il avoue qu'il se serait volontiers appliqué comme réalisateur, "peut-être John Ford : j'adore les westerns !" D'ailleurs, un film l'a fait, même s'il minimise : « J'ai eu un petit rôle dans Un homme héros avec Tom Bérenger. Ils l'ont retiré des salles presque immédiatement, mais il est sorti en vidéo ». Ou il aurait aimé faire carrière dans le sport, ayant participé à cinq Jeux olympiques avec le bobsleigh et ce n'est qu'une des nombreuses disciplines pratiquées. Ou le métier d'éducateur : « Je voudrais travailler dans le domaine de la pédagogie, m'occuper d'enfants handicapés ». Bref : tout, sauf le souverain. Ils l'ont retiré des salles presque immédiatement, mais il est sorti en vidéo ». Ou il aurait aimé faire carrière dans le sport, ayant participé à cinq Jeux olympiques avec le bobsleigh et ce n'est qu'une des nombreuses disciplines pratiquées. Ou le métier d'éducateur : « Je voudrais travailler dans le domaine de la pédagogie,

m'occuper d'enfants handicapés ». Bref : tout, sauf le souverain. Ils l'ont retiré des salles presque immédiatement, mais il est sorti en vidéo ». Ou il aurait aimé faire carrière dans le sport, ayant participé à cinq Jeux olympiques avec le bobsleigh et ce n'est qu'une des nombreuses disciplines pratiquées. Ou le métier d'éducateur : « Je voudrais travailler dans le domaine de la pédagogie, m'occuper d'enfants handicapés ». Bref : tout, sauf le souverain.

Charlene Wittstock revient à Munich pour sa convalescence, mais... - regardez

**CE FIL DE BÉGALEMENT-** Jusqu'à l'âge de 8 ans, le petit prince est instruit par des précepteurs au Palais. Lorsqu'il arrive à l'école, son caractère timide et un peu de bégaiement le poussent à se replier sur lui-même. "C'est le moyen d'éviter de s'exposer au jugement des autres", écrit sa biographe Christiane Stahl. Une fragilité qui ne l'a peut-être jamais abandonné. Et cela après la mort tragique de sa mère, le 14 septembre 1982, se traduit par une vie amoureuse aussi dynamique que précaire : des mannequins comme Claudia Schiffer ou Naomi Campbell, l'actrice Angie Everhart, l'aristocrate Tasha de Vasconcelos qui se souvient de l'allure de La grâce. Même notre Patrizia Pellegrino et Simona Tagli locales. Alberto lui-même avoue qu'en raison de son poste, il n'a que l'embarras du choix : « Je reçois des candidatures spontanées. Mais je ne suis pas un playboy, plutôt une cible ». Cependant, les rumeurs selon lesquelles ils le voudraient homosexuel ne se calment pas, au point qu'il est contraint de nier. Le professeur Leonardo Saviano, historien de la Principauté et ami des Grimaldi rappelle : « Depuis son accession au trône en 2005, Alberto a souligné ses racines américaines. L'ouverture sur le monde fait partie de la personnalité et c'est un don de la Princesse Grace, dont elle a hérité une force tranquille ».

Jacques et Gabriella de Monaco avec les deux grands enfants du Prince Albert : les voici réunis pour la première fois - regardez

**LA SUCCESSION COMPLEXE AU TRÔNE-** Ranieri a eu des mots de compréhension envers son fils : "Je ne pense pas que ce soit un homme volage mais il a peur d'être pris". Et pourtant il finit par lâcher : « La Rocca n'est pas le fief d'un prince célibataire ! Suite, en 2002, à la modification de la loi de succession au trône, qui peut désormais être héritée non seulement directement, c'est-à-dire de père en fils, mais aussi collatéralement. Carolina et son fils aîné Andrea sont donc en pole position, tandis qu'Alberto est libéré de l'obligation de se marier et de procréer des enfants légitimes. En attendant, il en reconnaît deux : Jazmin Grace, née de la relation éphémère avec l'Américaine Tamara Jean Rotolo, et Alexandre, fruit de six ans de fréquentation avec l'hôtesse togolaise Nicole Coste. "Ils m'ont piégé avec le bébé", dira le prince au New York Times. Puis en 2006, dans les tribunes des JO de Turin, voici l'officialisation du lien avec Charlene. A cette époque, Alberto était un homme triste, à cause de la mort de son père, et au début d'un royaume qu'il imaginait déjà plus vert et plus respectable, comme il s'en rendit compte plus tard : « Il y a une autre façon de gagner de l'argent, dans le respect aux lois et aux principes éthiques. Les gens doivent comprendre cela." C'est pour tenter d'apaiser la mélancolie du prince que ses hommes de confiance, dont Jea-Marc Giraldi, lui conseillent de « contacter Miss Wittstock », rencontrée à Monaco lors d'une compétition de natation en 2000. « Ce n'était pas un coup de foudre », la source la plus proche du Palais raconte à Oggi, « mais

un mariage raisonné ». Lequel monte sur scène le 2 juillet 2011, avec une mariée en larmes et poursuivie par les ragots d'avoir tenté de s'évader la veille du mariage. Comme une enfant capricieuse, elle est rattrapée à l'aéroport de Nice et ramenée au Palais pour le grand jour. Des rumeurs veulent alors qu'elle soit offensée par une hypothétique troisième fille illégitime que son mari aurait eue en 2005, alors que le couple sortait déjà ensemble. Une femme brésilienne demande un test ADN, devant le tribunal les avocats de Son Altesse font valoir l'immunité dont jouit Alberto.

"Albert de Monaco est mon père, mais il ne veut pas faire le test ADN : je suis le premier fils (illégitime) du prince" - exclusif

« **INSUFFISANT AU RÔLE** »- Ce ne furent pas des années de mariage faciles pour Charlène. D'as dans le trou, candidate pour faire revivre l'âge d'or de Grace, elle devient le talon d'Achille du prince. Les pressions de Palazzo pour une maternité qui n'arrive pas et se résout ensuite avec l'insémination artificielle (vouloir écouter la cousine de Grace Kelly, Christa Mayrhofer-Dukor) ; les obligations de la cour et les voix qui la définissent comme « inadaptée au rôle » ; cette famille élargie avec laquelle il a affaire et qui représente une fragilité supplémentaire d'Alberto, incapable de la gérer et de la contenir (exemple : Nicole Coste a publiquement défini Charlène comme "une mauvaise marraine", pourtant la femme continue de sévir sur la Rocca, autant briller à la fête de Santa Devota)... Bref, il y a de quoi tomber malade pendant des mois et encore essayer de s'évader, surtout s'il avait imaginé que le prince était teint en bleu. Selon la presse française, Alberto fait désormais face aux demandes de Charlène pour éviter un divorce impopulaire. Touché d'un point de vue politique - et ce n'est pas la première fois que Monaco est mis à mal dans sa stabilité, des attentats similaires se sont matérialisés à la fin des années 90 avec Ranieri -, et aussi d'un point de vue privé. Carolina et Stéphanie, les sœurs autrefois insoumises, le soutiennent épuisées et compactes. Mais peut-être que le prince, aujourd'hui citoyen d'honneur de Gênes, ne s'est jamais débarrassé du fantôme de mère Grace. La seule femme dont il était aimé sans exigences ni conditions. Touché d'un point de vue politique - et ce n'est pas la première fois que Monaco est mis à mal dans sa stabilité, des attentats similaires se sont matérialisés à la fin des années 90 avec Ranieri -, et aussi d'un point de vue privé. Carolina et Stéphanie, les sœurs autrefois insoumises, le soutiennent épuisées et compactes. Mais peut-être que le prince, aujourd'hui citoyen d'honneur de Gênes, ne s'est jamais débarrassé du fantôme de mère Grace. La seule femme dont il était aimé sans exigences ni conditions.

***Michèle Auriti***